
  

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE DE ITU 

CONSELHO GESTOR DA APA PEDREGULHO 

 
         Itu, 25 de abril de 2023. 

 

ATA 

Pauta: 

Apresentação do plano de trabalho pela AMPLAR na APA Pedregulho 

Formação do GT para acompanhamento e facilitação das oficinas 

1ª oficina do Plano de Manejo do dia 27/04 

Deliberação sobre Conselho gestor da APA Tietê 

Leitura de proposta de resolução sobre Compensação Ambiental 

Municipal 

 

Informes: 

Contrato com a Unesp – Avaliação de Risco Pq. do Varvito e Programa 

de Visitação Pública e Educação Ambiental  

Retorno sobre compra a máquina de cortar concreto 

Saldo do Fundo Municipal de Meio Ambiente 

Evento Bioeconomia Itu 

  

Iniciou-se a reunião com a apresentação da empresa Amplar contratada através 
dos recursos oriundos da compensação ambiental – Ibama – linhão de energia 
Batéias para iniciar os trabalhos de educação ambiental na APA Pedregulho, 
Mariana sócia responsável pela empresa apresentou o plano de trabalho que 
segue. 



  

 

Os membros ficaram satisfeitos, no entanto Veronica solicitou o envio do 
documento para revisão. Paulo Dutra se propôs ser um dos intermediários para 
facilitação do diálogo com a comunidade e Alfredo com os proprietários. 

O 2ºe 3º itens de pauta são convites e convocação sobre o início das oficinas do 
Plano de Manejo da APA Tietê que será no dia 27/04/23, o COMDEMA está 
sendo juridicamente averiguado para se tornar o conselho gestor da APA, 
portanto a participação dos membros é fundamental para referendar o 
documento final. 

O 3º item é sobre a proposta de resolução de compensação ambiental elaborada 
pela Secretaria de Meio Ambiente e a OAB, fez-se a leitura e abriu-se discussão, 
Veronica solicitou vistas ao texto para realizar algumas propostas. 

Veronica também salientou que existe uma nova proposta de alteração da Lei 
222/2008 que contemplará modos de diferenciados de compensação ambiental 
por supressão arbórea, mas que no momento está ainda na fase de análise do 
jurídico. 



  

Partindo para os informes, as contratações dos dois projetos com a UNESP Rio 
Claro foram aprovadas e os trabalhos foram iniciados. 

Informou-se também que se efetivou a aquisição da compra da máquina de 
cortar concreto e que funcionários serão capacitados no mês de maio e a 
previsão de início dos trabalhos será em junho. 

O salto atual do fundo é de 30.000 de multas e 30.000 sobra de recursos do 
Ibama. 

E por fim o evento da Bioeconomia será no dia 12/05 no Hotel Plaza, a 
programação está no link 
https://www.instagram.com/p/CrgAgqdOVe1/?utm_source=ig_web_copy_link 

A reunião terminou as 11h20. 

 

 
 

Dra. Verônica Sabatino 
Presidente do COMDEMA 

Secretária Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos 
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